



むすびからのお知らせ



広報誌

むすび



December 2024

就労継続支援A型・B型 移行支援 生活訓練 相談支援

Autumn 2024 Thanks Festival

むすび感謝祭

ご協力ありがとうございました

11/4開催のむすび感謝祭、大盛況のうちに終了いたしました！ 沢山の方にご来場いただき、本当に感謝しております。

今回も多くの事業所様に協賛していただき、美味しいもの、素敵な手づくり品、ワークショップ等、個性豊かな商品やサービスが、感謝祭を華やかに彩ってくれました。たくさんの笑顔がふれる素敵な一日になりました。

次の開催もどうぞ期待ください！



年末年始 営業日のお知らせ

いつも就労支援センターむすび 並び 大眾食堂むすびをご愛顧いただき、誠にありがとうございます。誠に勝手ながら、下記の期間を年末年始休業とさせていただきます。

就労支援センターむすび

休業期間：2025年1月1日(水)～2025年1月3日(金)
※年内は12月31日まで通常通り開所いたします。
※A型事業所むすびのみ、1月3日(金) 開所日です。
通常開所再開日：2025年1月6日(月)より

大眾食堂むすび

休業期間：2025年1月1日(水)～2025年1月4日(土)
※年内は12月31日まで通常通り営業いたします。
通常営業再開日：2025年1月6日(月)より

来年も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。



A型事業所

九条ネギの収穫



写真は九条ねぎの収穫の様子です。当日は天候に恵まれ絶好の収穫日和でした。まずは緑鮮やかに育ったねぎの根元部分をむすずと掴んで土の中から地上へと引き抜き、根っこについた土を振り落とした後1本から2本ごとに分けていきます。その後ネギの外側の傷んだ部分を皮をむくような感じで取り除いていきます。除かれた後のねぎの表面は生き生きとして、特に根元に近い白い部分はまぶしいくらい輝きを放ち思わず笑顔になってしまいます。きれいになったネギはコンテナに入れてソーシャルトライ内の作業場に持ち込まれ出荷に向け次の段階の作業を行って頂く自立支援、移行支援、B型利用者の仲間たちへと引き継がれます。

九条ねぎは京都の伝統野菜であり緑の葉を食べる青ねぎ(葉ねぎ)の一種です。九条ねぎの緑の葉は厚みがありながらも柔らかくカロテンやビタミンが多く含まれます。香りがよく甘みが強いのも特徴の一つです。緑の葉先から根元の白い部分まですべておいしく食べられます。先日行われたむすび祭で販売提供された芋煮や豚汁にもたっぷり入れられ「美味しい！」と大好評でした。現在も産直センター等で販売されておりますので是非一度お味見していただけたら嬉しいです。

月	火	水	木	金	土
12月2日 エビ入り 塩あんかけラーメン	12月3日 揚げ鶏の甘酢あんかけ 定食	12月4日 カジキソテーの トマトソース定食	12月5日 牛肉のフルコギ風 定食	12月6日 ミックスフライ 定食	12月7日 オムハヤシ
12月9日 ハンバーグカレーライス	12月10日 鮭のマヨコーン焼き 定食	12月11日 ニラ豚玉子炒め 定食	12月12日 チキンおろしポン酢 定食	12月13日 子持ちカレイの煮付け 定食	12月14日 牛乳と小松菜のオムスター 炒め定食
12月16日 肉うどん	12月17日 鶏のトマトソース焼き 定食	12月18日 白身魚のフリッター揚げ 定食	12月19日 豚と野菜の塩だれ 炒め定食	12月20日 肉団子の群豚風定食	12月21日 赤魚の中華あんかけ 定食
12月23日 スンドゥブチゲ鍋定食	12月24日 台湾まぜ飯	12月25日 エビフライ・ハンバーグ 定食	12月26日 チキンプラタン定食	12月27日 カキフライ定食	12月28日 鶏の味噌マヨチーズ 焼き定食
12月30日 鴨南蛮蕎麦	12月31日 鯖の塩焼き定食	1月1日 ミックスフライ定食	1月2日 休業	1月3日 休業	1月4日 休業

大眾食堂むすび
12月メニュー

☆週替わり・日替わり 各¥800(税込)です
ごはん・麺の大盛り、小盛等お気軽にお声がけください。

営業時間 11:30 ~ 14:00 (ラストオーダー 13:00)
※毎週日曜日は定休日となります。

〒991-0041
山形県寒河江市大字寒河江字塩水4-1
株式会社ソーシャルトライ

TEL : 0237-84-1566
FAX : 0237-84-7880
Mail : info@social-try.jp



HP : <https://www.social-try.jp/>



※ホームページのお問い合わせフォームもご利用ください

移行支援

課外活動

毎月行っている寒河江つつじ公園での清掃活動。今月はプランターへの花の植え方作業でした。公園内に置く予定のプランターにピオラを植えました。苗を植える際の土の深さや土の固め方に注意しながら、ピオラの色のバランスなど考えて植え方をしました。この冬は雪の中で過ごし、春になるとプランターからあふれるぐらいの花になるそうです。春が来るのがとても楽しみです。



Field Trip
とても勉強になりました

Field trip 企業見学

『山形トヨペット株式会社 寒河江店』を見学させていただきました。季節的にタイヤ交換の業務もお忙しい時期とお伺いしていましたが、当日は明るい挨拶と笑顔でお出迎えいただき、常日頃からお客様一人一人に丁寧に接していただけることが伝わってきました。

障がいをお持ちの方が入社された時に担当する業務の内容を中心にご説明を受け、実際の車両整備の現場も見せていただきました。お客様をお待たせすることがないように時間を意識しながら行動ができること、社員の方々と連携して働けるコミュニケーションの力、1つの作業に熱中するのではなく周囲を見て・次の事を考えて行動できること、困った時・教えて欲しい時に自分から発信できること等、働く上での大切な意識や姿勢もお話ししました。

見学を終えられた参加者の皆様からは「コミュニケーションがとても大切だった」「明日からの行動に活かして努力していきたい」等の感想を聞くことができ、今後の移行支援での訓練やご自身の就職活動に置き換えて考えることができたようです。

来月以降も、企業の皆様にご協力いただいて定期的な企業見学の機会を設定し、企業から求められる人材像を知り、ご自身に合った職種を探るサポートしていきたいと思っております。



心を込めて植えました。
つつじ公園へお越しの際はぜひご覧ください♪



生活訓練



調理実習

今月の調理実習はシューマイとチンジャオロースと中華スープという何ともチャイナ色のメニューに決まりました！

お米の値段も少しづつ戻り、久しぶりにご飯を食べたいので、米に合うおかずと言ったら中華！！みんなでシューマイを包み、包み蒸し器を使って蒸し上げました。チンジャオロースもピーマンたっぷり美味しく出来上がり、米をもりもり食べられました！！

今年最後のホースセラピー

みんな大好きな乗馬ですが、どんどん寒くなり間もなく雪も降るころでしょう。なので、淋しいですが今年最後のホースセラピーになってしまいました。

馬は冬気が生えてフカフカ！みんなたくさん撫でてきた様子でした。慣れた様子で乗った後は大きく育った大根の葉をおやつにあげ、「今年はありがとう！来年もよろしくね！」と一足早いご挨拶をしたのでした。



B型事業所



むすび感謝祭が11月4日(祝)に行われました。前々日からの準備や買い出し、会場設営などを一生懸命頑張りました。

感謝祭当日、B型では射的と水ヨーヨー、ソフトドリンクの販売を行いました。射的にはお客様が並んでくれて大盛況でした。B型のみんなも、大きな声で「いらっしやいませー！」「ありがとうございましたー！」と上手に元気よく接客できました。とても充実した楽しい一日となりました。

お陰で、いつもの作業も集中力が増し、効率もあがった様子です。



むすび祭

11月4日は待ちにまったむすび祭が開催されました！！生活訓練ではゼリードリンクやポップコーン、コーヒーを役割を決め提供しました。練習は一度だけで不安でしたが、当日は大成功！！昼前には列が出来てしまい、アタフタしてしまう事もありましたが、無事おわり達成感を感じました。

皆様のご家族とも会えて楽しい一日になりました！